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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE DUQUE DE CAXIAS 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ata de número cento e oitenta e oito da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social – CMAS – de Duque de Caxias, realizada no dia04 de setembro de dois 

mil e dezoito, iniciada às catorze horas, na sede da Secretaria Municipal de Assistência 

Social e Direitos Humanos de Duque de Caxias, RJ. 

Conselheiros Presentes 

Roseli Ramos Duarte Fernandes SMASDH Governamental 

Marcia Sanches Braga Figueira SMASDH Governamental 

Érica Lourenço Ricardo SMASDH Governamental 

Thereza C. S. da Rocha Miramda SMASDH Governamental 

Solange Gorette da Silva SMASDH Governamental 

Monique Vargas Silva Lima SMF Governamental 

Jane Bernardes SMS Governamental 

Izabel Regina Docek  SME Governamental 

Natália Ferreira Abreu PGM Governamental 

Elizete Baptista Vicente CIREB Sociedade Civil 

Siomara de Azevedo  ASPAS Sociedade Civil 

Josilene Ferreira de Souza IBCADS Sociedade Civil 

Lauzemar Luiz Assini Mansão da Esperança Sociedade Civil 

Evanderlina Julho Guimarães Ojuobá Axé Sociedade Civil 

Maria José Cavaleiro Betel Sociedade Civil 

Abertura: A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista Vicente deu início a reunião 1 

com a seguinte proposta de pauta: ASSUNTOS A SEREM DELIBERADOS: 1) Leitura 2 

e aprovação da pauta. 2) Ata de Posse dos conselheiros 2018-2020. 3) Aprovação das 3 

atas 186 e 187. 4) Relatório da Comissão de Direitos e Fiscalização. 5) Regimento 4 

Interno. INFORMES: 1) IX Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do 5 

Adolescente. 2) Vigência do acompanhamento da saúde no Programa Bolsa Família. 3) 6 

Riocard. 4) Valores do Parqueamento. 5) Capacitação. 6) Estatuto e Regimento Interno 7 

do Fórum. 7) Cancelamento de instituições. ASSUNTOS A SEREM DELIBERADOS 8 

1) Colocada em votação a proposta de pauta é aprovada por unanimidade. 2) A 9 

Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista Vicente pergunta se todos os conselheiros 10 

receberam as atas por e-mail e se há algum destaque a ser feito. Não havendo nenhum 11 

destaque as atas 186, 187 e a ata de posse dos conselheiros são aprovadas por 12 

unanimidade. 4) A Coordenadora da Comissão de Direitos e Fiscalização, Sra. Siomara 13 

Azevedo diz que a comissão se reuniu e verificou alguns relatórios da Comissão de 14 

visitas e sugere a aprovação da emissão de Certificados de Regularidade das 15 

instituições: Associação Amparando Jardim Gramacho, Centro Educacional Integrado e 16 

Lar Beneficente Amar.A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista Vicente pergunta 17 
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aos conselheiros se aprovam a emissão do Certificado de Regularidade das instituições 18 

descritas acima, sendo aprovado por unanimidade. A Vice-Presidente do CMAS, Sra. 19 

Roseli Ramos Duarte Fernandes diz que a Comissão de Elaboração do Regimento 20 

Interno se reuniu e finalizou as modificações no Regimento Interno que foi 21 

encaminhado por email a todos os conselheiros. Porém, após analisar, identificou alguns 22 

pontos que precisam ser revistos. Após os destaques da Vice-Presidente, a Presidente do 23 

CMAS, Sra. Elizete Baptista Vicente coloca em votação o Regimento Interno do CMAS 24 

sendo aprovado por unanimidade. INFORMES: 1) A Sra. Ângela Garrido convida a 25 

todos para a IX Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente que 26 

acontecerá nos dias 27 e 28 de setembro na Unigranrio, orientando a necessidade de ser 27 

feita a Inscrição para que os interessados possam participar. 2) A Diretora da Proteção 28 

Social Básica, Sra. Márcia Sanches Braga Figueira faz a leitura do email da 29 

Coordenação Estadual do Cadastro Único e do Programa Bolsa Família parabenizando a 30 

equipe da gestão do Programa Bolsa Família pelo resultado de 71,43% alcançado no 31 

acompanhamento da condicionalidade da saúde no primeiro semestre de 2018, índice 32 

jamais alcançado na gestão municipal e que está servindo de destaque para todo o 33 

Estado do Rio de Janeiro. 3) O Diretor do Departamento Geral de Finanças e 34 

Administração da SMASDH, Sr. Geraldo Pereira Assumpção diz que está aguardando 35 

os conselheiros da sociedade civil que finalizaram seus mandatos, entregarem os cartões 36 

RioCard para que estes sejam encaminhados aos novos conselheiros tendo em vista que 37 

os cartões foram carregados até o final do ano, portanto, os antigos conselheiros devem 38 

entregar seus cartões com saldo até dezembro. 4) O Secretário Executivo do CMAS, Sr. 39 

Marcelo Costa Lopes Junior diz que tem entrado em contato com a Secretaria de 40 

Fazenda que o informou que os valores estão parados aguardando o direcionamento 41 

desta verba pelo Prefeito. 5) A conselheira Siomara de Azevedo diz que a sociedade 42 

civil tem solicitado uma capacitação para o MROSC. A Vice-Presidente do CMAS, Sra. 43 

Roseli Ramos Duarte Fernandes diz que na próxima reunião ordinária trará um 44 

encaminhamento sobre este ponto. 6) A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Vicente 45 

Baptista pede que este ponto de pauta seja desconsiderado. 7) O Técnico do CMAS, Sr. 46 

Ivan Batista dos Santos diz que a Resolução 127/CMAS/2017 não prevê suspensão dos 47 

certificados, mas as instituições que não estão mais inscritas no CMAS, podem se 48 

adequar e se inscreverem novamente quando quiserem. Nada mais havendo a tratar a 49 

Presidente do CMAS, Senhora Elizete Baptista Vicente deu por encerrada a reunião de 50 
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cujos trabalhos foi lavrada a presente ata e segue assinada pelos conselheiros presentes e 51 

por este Secretário Executivo. 52 


